DOJO BUDOKAN AVELLANEDA

Dojo a Cargo de Sensei Marcelino Quiñonez 5to. Dan AlKIKAI, (28 años de práctica en el

Aikido y más de 40 años de experiencia en las Artes Marciales).- Miembro de La

Fundación Aikido Argentina (entidad con reconocimiento oficial de Hombu Dojo).-

Conoce un poco de Sensei Marcelino Quiñonez:

Sus comienzos en las Artes Marciales fueron el año 1979, con karate-Do con el Sensei Oscar

Masato Higa (10° Dan Shorin ryu Kyudokan), durante casi 3 años, luego pasó por el

TAEKWONDO WTF, llegando a la graduación de 2do DAN, participando también en

competencias, en este último por más de 11 años.- En el año 1993 comenzó sus prácticas de

Aikido con SHIDOIN OMAR PARMA, 6to DAN AIKIKAI, (perteneciente al CDA Centro de

Difusión del Aikido), en EDUCANP. Se graduó de 1er. Dan en el año 1998, obtuvo el 2do. Dan en

el año 2002 y a mediados del año 2006 se graduó de 3er.Dan, obtuvo el 4to. Dan y 5to DAN de

Manos de SHIHAN JUAN TOLENE 7to Dan AIKIKAI.- quien está a cargo de La Fundación Aikido

Argentina, Institución sin fines de lucro, cuya tarea es la difusión de este arte. Dicha institución

agrupa lugares de práctica en Argentina y otros países integran la Federación Latinoamericana

de Aikido (F.L.A) y está relacionada con la internacional Aikido Federación (I.A.F), con sede en

Tokyo, Japón.-

Hace varios años que Sensei Marcelino Quiñonez, dicta clases de AlKIDO en el DOJO

BUDOKAN ubicado en la Av. Galicia Nro. 390, de la Localidad de Avellaneda, Provincia de

Buenos Aires (zona sur).- En la actualidad continúa sus prácticas de Aikido con SHIHAN JUAN

TOLENE 7to Dan AIKIKAI.-

Días de Práctica:

Martes y Jueves de 21:00 hs a 22.30 hs.-

Sábados de 19:00 hs 20:30 hs.-

Contacto Telefónico: 1564268636 (Whatsapp).-

Visita y conoce el DOJO:

www.aikidozonasur.com.ar

www.fundacionaikido.com.ar

El AlKIDO: ("el camino de la energía y la armonía") es un gendai budō o arte marcial tradicional del Japón. Fue desarrollado inicialmente por el maestro Morihei Ueshiba (1883-1969), aproximadamente entre los años de 1930 y 1960.

La característica fundamental del aikido es la búsqueda de la neutralización del contrario en situaciones de conflicto, dando lugar a la derrota del adversario sin dañarlo, en lugar de simplemente destruirlo o humillarlo. El Aikido busca formar a sus practicantes como promotores de la paz.